

NOTA DE PRENSA

ACTO DE RECONOCIMIENTO A CARLOS CARNICER

Con motivo de su cese como Presidente del Consejo General de la Abogacía Española, el Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza ha organizado un acto de reconocimiento y homenaje a Carlos Carnicer, que tendrá lugar en la tarde de hoy, **jueves 3 de marzo de 2016, a las 19:00 horas en el Salón de Actos del Colegio de Abogados (Don Jaime I, 18)**

Carlos Carnicer cesa como Presidente del CGAE tras quince años de mandato al haber sido elegido en tres ocasiones sucesivas por todos los Decanos de Colegios de Abogados de España. Ha sido el primer Presidente del CGAE que no pertenecía al Colegio de Madrid o al de Barcelona, y ha llevado a la abogacía zaragozana al nivel institucional más alto a que puede aspirar un abogado dentro del mundo de la Abogacía, haciendo patente el prestigio del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza, el más antiguo de España, con más de setecientos años de antigüedad. Como Presidente del CGAE, Carlos Carnicer ha dedicado un especial esfuerzo a la difusión y defensa de los derechos humanos y ha sido la cabeza visible de la Abogacía en las luchas mantenidas estos años contra las Tasas Judiciales, el Proyecto de Ley de Asociaciones Profesionales y la Ley de Justicia Gratuita, por destacar las tres más importantes, consiguiendo la aprobación por el CGAE de un nuevo Estatuto General de la Abogacía Española pendiente de su definitiva aprobación por el Gobierno. Como colofón de su mandato, ha cedido la Presidencia del CGAE por primera vez a una mujer, Victoria Ortega Benito, quien fue Decana del Colegio de Abogados de Cantabria.

Previamente a presidir el CGAE, Carlos Carnicer fue Decano del Colegio de Abogados de Zaragoza durante dos mandatos, de 1991 a 2001 y con anterioridad fue cofundador y presidente durante dos años de la Agrupación de Abogados Jóvenes. Durante su Decanato, el Colegio impulsó diversos convenios con las Administraciones Públicas para la creación de servicios que han sido modelo para iniciativas similares en todo el país. Así el Servicio de Asistencia y Orientación Jurídica a Inmigrantes (SAOJI), el Servicio de Asistencia a la Mujer (SAM), el Servicio de Orientación Jurídica (SOJ), el Servicio de Orientación Penitenciaria (SOP) y el lamentablemente desaparecido por falta de financiación Servicio de Asistencia y Orientación a Menores (SAME).

Al acto asistirán la Presidenta del CGAE, varios Consejeros Decanos, los Decanos de los Colegios hermanos de Huesca y Teruel, del Colegio de Procuradores, de los Colegios de Notarios y Registradores y diversas autoridades en representación del Gobierno de Aragón, las Cortes, el Ayuntamiento de Zaragoza y El Justicia. En el mismo se le hará entrega de una placa conmemorativa y se dará su nombre al salón de Actos del Colegio. Se emitirá además un video con imágenes de su vida profesional e intervendrá la Coral del Colegio (Aula Vocal San Ivo). Tras la intervención de la Diputada 7ª de la Junta de Gobierno, Virginia Laguna, en nombre de la Junta, de la abogada Gloria Labarta en representación de cuantos abogados han compartido Juntas de Gobierno con Carlos Carnicer, y de la Presidenta del CGAE, Victoria Ortega, intervendrá el propio Carlos Carnicer y cerrará el acto el Decano del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza y Presidente del Consejo de Colegios de Abogados de Aragón, Antonio Morán Durán

Zaragoza a 3 de marzo de 2016.